

déjà vu le jour. C'est le nombre que veut atteindre l'auteur chaque année, jusqu'à ce que les matériaux fassent défaut. Le commencement de l'ouvrage date de Janvier 1875. Le prix de chaque centurie est de \$3.

Nous nous ferons un plaisir de transmettre les souscriptions de ceux qui voudraient se procurer l'ouvrage ; ou bien, on peut s'adresser directement à l'auteur comme suit : **BARON THUMEN**, Bayreuth, Bavière.

LES UROCERIDES DE QUEBEC.

Cette famille des Hyménoptères est beaucoup moins nombreuse que celle des Ichneumonides.

Ces insectes se distinguent par leur abdomen sessile, aussi large à la base que dans tout le reste de son étendue ; cet abdomen est de plus droit, et non courbé comme dans les Ichneumonides, et se termine par une pointe cornée, tantôt en forme de fer de lame, et tantôt simplement triangulaire.

Les antennes sont longues, sétacées, et composées d'un grand nombre d'articles.

Les deux jambes antérieures n'ont qu'un seul épéron épaissi à l'extrémité.

Les épimères du prothorax sont allongés en forme de cou, tandis que sa région dorsale est plus ou moins élevée.

Le corps est allongé, à peu près cylindrique, mais plus ou moins déprimé dans les mâles. La tête est presque sphérique et à peu près de la largeur du thorax.

La tarière des femelles est composée d'un fourreau denté en scie à l'extrémité, qui demeure ouvert en dessous, recouvrant la tarière proprement dite qui est formée de deux pièces bi-articulées, dentées en scie comme le fourreau lui-même. Ces trois pièces constituent un tube par où passent les œufs.